
1 

第１７回岐阜大学教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  令和３年７月１５日（木）１３時３０分～１４時４０分 

２ 場 所  Ｗｅｂ会議（Microsoft Teamsを使用） 

３ 出席者  松尾，森脇（議長），杉山，福井，王，大藪，岩間，松田，別府，洞澤，村井，

光永，肥後，中島，海野，平松，浅井，上田，吉田，益川，李，植松，山田， 

和佐田，竹下，鎌部，志水，三井，山口，神原，橋本の各評議員 

 

４ 第１６回の議事概要を確認した。 

 

５ 報告事項 

（１）令和３年度第３回全学入学試験委員会（６／２３）について 

福井評議員から，レジュメに基づき報告があった。 

なお，岐阜大学オープンキャンパスについては，今年度もＷｅｂ開催とし，８月１７日か

ら１９日までオンライン形式で個別面談及び説明会を実施することが決定していること及び

岐大祭開催期間中に対面でのオープンキャンパスの開催について検討を始めている旨補足説

明があった。 

 

（２）令和２年度計画の実施状況の点検及び評価に係る報告書について 

福井評議員から，資料１に基づき，令和２年度計画の実施状況の点検及び評価に係る報告

書について説明があり，来年度はさらに自己評定でアピールしてほしい旨発言があった。 

 

（３）教育学研究科の改組に係る申請（事前相談）の結果ついて 

福井評議員から，資料２に基づき，来年度からの教育学研究科の改組に係る申請（事前相

談）の結果について，文部科学省から「届出を可」とする連絡があったことについて説明が

あった。 

 

（４）第３期中期目標期間（４年目終了時）に係る業務の実績に関する評価結果について 

福井評議員から，資料３に基づき，第３期中期目標期間（４年目終了時）に係る業務に関

する評価結果について説明があった。 

 

（５）新型コロナワクチン岐阜大学（柳戸キャンパス）職域接種の状況について 

松田評議員から，資料４に基づき，７月１２日から開始した岐阜大学職域接種の接種希望

者の割合について報告があった。また，最終的な接種人数については，８月の学部長懇談会

及び 9月の教育研究評議会で報告すること及び柳戸キャンパスでは７０％以上の接種率によ

り，集団免疫を獲得できると考えている旨発言があった。 

また，福井評議員から，教学委員会において，後学期から対面を主体とした授業に戻すこ

とを検討し，詳細な指針を９月上旬に発出する予定である旨発言があった。 
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（６）運営会議報告について 

議長から，資料５に基づき，運営会議の審議・検討等の結果について報告があった。 

 

（７）大学教員の雇用について 

議長から，資料６づき，雇用が決定した者について報告があった。 

 

（８）役員会及び常勤理事懇談会報告について 

議長から，資料７基づき，役員会及び常勤理事懇談会の審議・検討等の結果について報告

があった。 

次いで，福井評議員から，第４期中期目標期間の各計画に対して，部局アクションプラン

の策定について依頼があった。 

また，福井評議員から，次世代研究者挑戦的研究プログラムの申請について，８月中旬に

採択が決定予定だが，採択がされることを想定して事前に準備を進めるよう依頼があった。 

 

（９）機構長報告について 

松尾評議員から，資料８に基づき，東海国立大学機構の経営や運営にとって重要な国の政

策や施策の最新情報について報告があった。 

 

 

６ その他 

（１）生命医学系指針に基づく研究に係る手続き等について 

和佐田評議員から，６月３０日付けで発出された生命医学系指針に基づく研究に係る手続

き等について，対象となる研究の具体例等について整備してほしい旨発言があった。 

次いで，王評議員から，近日中に講堂において啓発セミナーを計画しているため参加して

ほしい旨発言があった。 

 

 

７ 次回の開催について 

（１）次回は，９月１６日（木）Ｗｅｂ会議により，１３時３０分から開催することとされた。 

 

以 上 


